

**Apocalypse 2:19** Je connais tes oeuvres, ton amour, ta foi, ton fidèle service, ta constance, et tes dernières oeuvres plus nombreuses que les premières.

## | Gabon | Libreville

### Porte Ouverte

Dieu continue de nous surprendre !  
Nous avons eu le privilège de rencontrer deux jeunes pasteurs désireux de se joindre à nous pour faire avancer l'œuvre de Dieu au Gabon. 🙌  
L'enseignement de la Parole de Dieu se poursuit avec force et encouragement.



**Dieu toujours à l'œuvre**

### Conférence des jeunes : un grand reveil s'est produit parmi les jeunes



**Voici ce que Dieu a accompli au cours du mois d'août !!!**

✅ 15 nouvelles personnes ont été remplies du Saint-Esprit, et beaucoup d'autres ont été remplies à nouveau.

✅ 5 baptêmes d'eau ont été célébrés

✅ L'église est entrée dans un nouveau niveau de consécration. Les témoignages des membres continuent d'augmenter, en particulier grâce aux guérisons et à la restauration. Parallèlement, nous restons fidèles à notre engagement envers l'école biblique et les différents services hebdomadaires. Prions pour que le Seigneur continue d'ajouter quotidiennement à l'église !

◆ Des vies transformées par la puissance de la Parole !

#ÉcoleBible #Transformation #Mission

Travaux de rénovation de l'école biblique (peinture et restauration de la route)

**Apocalypse 3: 8** Je connais tes oeuvres. Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer.

[rolhkenzou@gmail.com](mailto:rolhkenzou@gmail.com)



**Revelation 2:19** I know thy works, and charity, and service, and faith, and thy patience, and thy works; and the last to be more than the first.

## | Gabon | Libreville

### Open Door

"God continues to surprise us! We had the privilege of meeting two young pastors who are eager to join us in advancing God's work in Gabon. 🙏 The teaching of the Word of God continues with strength and encouragement."



**God always  
at work**

### "Youth Conference: A Great Revival Has Broken Out Among the Youth"



**Here is what God has done this month of August !!!**

- ✅ 15 new people were filled with the Holy Spirit, and many others were refilled.
- ✅ 5 water baptisms celebrated
- ✅ The church has entered a new level of consecration. Testimonies from the members continue to increase, especially through healings and restoration. Alongside this, we remain steadfast in our commitment to Bible school and the various weekly services. Let us pray that the Lord will keep adding to the church daily!

♦ Lives transformed by the power of the Word!

#BibleSchool #Transformation #Mission"

Renovation work on the Bible school (painting and road restauration)

Revelation 3:8 I know your deeds. See, I have placed before you an open door that no one can shut. I know that you have little strength, yet you have kept my word and have not denied my name. "Pray with us that the open door will remain open, and that the enemy's attempts to stop God's work will be rendered ineffective."

August 2025



[rolhkenzou@gmail.com](mailto:rolhkenzou@gmail.com)